
CONSIGLIO D'ISTITUTO

A.S. 2023/2024

VERBALE N. 4

11 giorno 15 del mese di febbraio del]'anno 2024 alle ore 17:00 si è riunito il Consiglio d'Istituto

dell'Istituto Comprensivo di Gioi, per discutere e deliberare il seguente ordine del giomo:

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente

2. Approvazione programma annuale 2024

3. Comunicazioni del Presidente e del Dirigente.

Sono presenti e/o assenti i seguenti componenti (come dal prospetto qui di seguito riportato) :

N. NOMINATIVO ComoNENTE PRES. ASS. NOTE
1. CIRILLO MARIANNA GENITORI X
2. MANDARANO STEFANIA CHIARA GENITORI X
3. MULE ' VENERE GENITORI X
4. RIZZO ROMEO GENITORI X Vice Presidente

5. SALATI ANNA GENITORI X
6. SANTANGELO NUNZIA GENITORI X Presidente

7. D.S. BONFRISCO BRUNO DIRIGENTE SCOLASTICO X
8. CAPUTO ANNA RITA DOCENTE Trasferita pressoaltrasedeScoiastlca,

9. GUERCIO PAOLA DOCENTE X Segretaria

10. NESE GIULIANA DO CENTE               . X
11. RLZZO CARMELA DOCENTE X
12. SANTANGELO ROSETTA DOCENTE X
13. SANTOMAURO TERESA DOCENTE X
14. CANDIDO SILVIO A.T.A. X

Presiede la riunione il Presidente del Consiglio d'Istituto la Dott.ssa Santangelo Nunzia, adempie
le fimzioni di segretario la Prof.ssa Guercio Paola.

La Presidente, constatata la validità dell'adunanza per il numero degli intervenuti, dichiara aperta
la seduta.
Delibera N. 1 LETTURA VERBALE PRECEDENTE
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Si procede alla lettura del verbale della  seduta del  15/01/2024. Alla fine la Presidente  chiede al
Consiglio l 'approvazione e il Consiglio approva all'unanimità.

Delibera N. 2 APPROVAZI0NE PROGRAMMA ANNUALE 2024

Prende la parola il DS il quale precisa che la relazione approvata dai revisori non è stata inviata
prima ai componenti del Consiglio d'Istituto perché arrivata in giornata odiema.
Continua  leggendo  il  commento  alla  relazione  dei  revisori  dei  conti  e  ribadisce  al  Consiglio
d'Istituto che al suddetto organo collegiale spetta 1'approvazione soltanto come passaggio tecnico
essendo avvenuta 1'approvazione  dei  revisori.  Per quanto riguarda  la  cifi.a  totale  di  243.019,72
questa riguarda le entrate e le uscite che si equivalgono.

11 Consiglio approva all'unanimità.

Delibera N. 3 COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE E DEL DIRIGENTE

11  DS  comunica  che  i  decreti  di  assunzione a bilancio  dei  PON  "Agenda  Sud"  sono  stati  fatti,
devono  essere  emanati  i  bandi  per  le  competenze  di  base  alla  scuola  primaria  di  italiano  e
matematica. Verranno distribuiti su tutti i plessi, tranne Magliano perché non ci sono i numeri, ma

quegli  stessi bambini  fi.equenteranno presso la scuola di  Stio.  Per i PNRR con scadenza 2025  si
farà  ciò  che  è  necessario,  per  il  ftituro  si  vedrà.  Per  quanto  riguarda  le  iscrizioni,  resta  tutto
invariato  su  tutti  i plessi,  ci  §arà una  riduzione  di  alunni  presso  la  scuola  dell'infanzia  di  Stio,

perché si scende da 20 a 13. Anche per la scuola secondaria resta tutto stabile, nessun problema di
organico e di classe.  Infine per quanto riguarda il dimensionamento che toccherà l'I.C.  a partire
dal prossimo A.S.  2024/2025  entro  il  19  di  gennaio è previsto un incontro  tra  DS per stilare la

graduatoria unica per il personale ATA dei tre lstituti coinvolti (Gioi -Omignano-Vallo).

Alle  ore  17:35  dopo aver constatato di  aver esaurito tutti gli  argomenti all'O.d.g.,  il  Presidente

dichiara sciolta la seduta.

Del che è verbale

IL SEGRETARIO

%8-.   .       .`...i!    -.-

V.

lL  PRESIDENTE

Dott.ssa  Nunzia Santangelo

..W.'.*.L.g.._...Éffi:r..f..L..

_-----_----------------------------------------------------_----------------------------_---------------------------______-____
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